Tristan Lallié – Entraineur – Témoignage écrit en 2004

" Ma première rencontre avec Dominique date du début des années 90 . Je suis revenu du Meeting d'obstacles de Cagnes-sur-Mer avec un cheval de mon père qui , à la suite d'une mauvaise chute lors d'une course de haies , était boiteux. Deux vétérinaires de Cagnes , consultés les jours suivants la course , ne sont pas arrivés à déceler la cause de la boiterie; deux autres vétérinaires de Chantilly , au retour du cheval , n'ont pas fait mieux . J'ai alors amené le cheval chez Yann Porzier où Dominique effectuait ses consultations . Après ses palpations et sa manipulation , il m'a dit : " la boiterie va encore durer deux jours et après , tout sera oublié " . C'est exactement ce qui s'est passé . "

" J'ai la chance de parvoir toujours monter les chevaux de mon mini-effectif . Aussi , lorsque je sentais une irrégularité locomotrice d'un pensionnaire qui perdurait , je souhaitais dès que possible la visite de Dominique . Et quatre vingt dix neuf fois sur cent , il confirmait mes impressions et grâce à la magie de son don manipulatoire , j'arrivais à tirer la quintessence de chacun de mes quadrupèdes . "

"Bien qu'étant en permanance "surbooké ", j'avais la chance d'avoir malgré tout régulièrement la visite de Dominique dans l'écurie où je loue des boxes. Et il m'a plus d'une fois stupéfait lorsque, après une simple "imposition" des mains sur la colonne vertébrale du cheval, il me demandait: "ton cheval ne refuse-t-il pas de galoper sur telle jambe?". Et il tapait dans le mille à chaque fois."

"Lors d'une de ces visites , Dominique à vu plusieurs de mes chevaux . A la fin , il me demande : " pour lequel est ce que je te fais une facture ? " . Alors à l'apogée de son art , il n'en restait pas moins un gentleman dans la vie , nullement obstiné par les aspects bassement matériels , même vis-à-vis des " petits " . "

"Sa dernière visite restera à jamais gravée dans ma mémoire. Alors qu'il s'occupait de remettre en place le bassin d'une pouliche, il me faisait part de ses dernières recherches rapprochant des problèmes de dents avec des problèmes de pieds, ... Et c'est là qu'il était insatiable : le perfectionniste qu'il était cherchait toujours autre chose, parce qu'il était un perpétuel assoifé de découvertes qui s'avéraient toujours judicieuses, que ce soit en ostéopathie, en acupuncture ou en homéopathie."

Tristan LALLIE - Entraineur Galop - 5E Avenue de Joinville - 60500 Chantilly

" J'autorise Bénédicte Giniaux , si elle estime que le texte ci-dessus peut être utile à ses projets , à le publier gracieusement en partie ou en totalité
dans quel que livre qu'elle souhaite éditer en France ou à l'étranger et ceci
sans délai de temps. "